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Georg Leitenberger Andrea Löffler Frank Wagner   Andreas Neher

An das
Bezirksamt Rommelsbach

Anfrage / Pflegeplan für städtische Grünflächen

Anfrage
Wiederholte Beanstandungen, beispielsweise bezüglich der Pflege des Kreisverkehr 
Ortsmitte, der Baumumrandung Bushaltestelle Württemberger Straße, der Grünfläche vor 
dem 'ehemaligen Milchhäusle', dem Spielplatz zwischen der Mettnau- und der 
Darrenstraße geben Anlass zur Frage, ob es den keinen Pflegeplan für städtische 
Grünflächen gibt.

Begründung
Auf die Mitteilungen von Bezirksgemeinderat Leitenberger vom 13.10.2010, 22.07.2011 
und 06.09.2011 an das Bezirksamt wird Bezug genommen.
Aktuell wurde festgestellt, dass die Grünfläche des Spielplatz Mettnaustraße / 
Darrenstraße offenbar in diesem Jahr noch gar nicht gemäht wurde. Die Grashalme sind 
zum Teil kniehoch. Die Kerne der Kirschenbäume liegen verstreut auf der geteerten 
Fläche, so das stellenweise Rutschgefahr besteht. Pflege sieht anders aus.
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